

El INPEC en Primera Feria de Servicio al ciudadano

San Jacinto Bolívar

Bogotá, 11 de agosto de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC- hace parte de las entidades que participarán del 11 al 13 de agosto en la feria Acércate “En equipo por lo Público” que de manera virtual como presencial busca impactar a los ciudadanos de la región norte del país.

El INPEC llega a los jóvenes interesados en definir su situación militar con información de incorporación como Auxiliares del Cuerpo de Custodia y con una muestra de los productos elaborados y manufacturados por las Personas Privadas de la Libertad comercializados a través de la marca Institucional Libera Colombia.

Los participantes encontrarán información sobre los trámites

- Requisitos Visitas Virtuales
- Línea Anticorrupción.
- Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias y Denuncias –PQRSD-

Entidades del Gobierno Nacional y Departamental durante los tres (3) días atenderán las solicitudes de la oferta institucional.

Para poder acceder a los trámites y servicios, el Departamento Administrativo de la Función Pública -DAFP- habilitó en su página web el enlace **<https://www.funcionpublica.gov.co/web/politicas-de-servicio-al-ciudadano/sobre-las-ferias>**, que estará funcionando las 24 horas del día, para que los grupos de interés como de valor puedan acceder y participar sin desplazamientos.

El día 13 de agosto el INPEC Regional Norte, atenderá a la ciudadanía en general de manera presencial buscando un acercamiento y dar oportuna respuesta a sus requerimientos.

Para el Instituto esta iniciativa va en línea con el propósito del Gobierno Nacional de conectar territorios y crear una comunicación de doble vía.

Por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-